

**Beschluss
der Stadtverordnetenversammlung**

16. Juni 2014
1 von 1

Einrichtung ‚Memoriam-Gärten‘

Antrag der FDP-Fraktion

- 101.17.1290 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, sich im Friedhofsausschuss dafür einzusetzen, dass geprüft wird, ob die Einrichtung von sog. ‚Memoriam-Gärten‘ auf den Kasseler Friedhöfen möglich ist.

Über das Ergebnis ist im Ausschuss zu berichten.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung: --

Enthaltung: --

den

Beschluss

Dem Antrag der FDP-Fraktion betr. Einrichtung ‚Memoriam-Gärten‘, 101.17.1290, wird **zugestimmt.**

Volker Zeidler
Stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher

Nicole Schmidt
Schriftführerin